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Погода в Казанском 22.10                 
воскресенье

скорость ветра                           
3 – 4 м/с, Ю/З

23.10                
понедельник

скорость ветра       
4 – 5 м/с, З

24.10               
вторник

скорость ветра      
3 – 4 м/с, З

25.10              
среда

скорость ветра     
1 – 2 м/с, C

  +4  -1  +2  -2  +3  -2  +3  -4

Вместе с лучшими казачьими коллективами из Омской обла-
сти, города Тюмени,  Ноябрьска, Нефтеюганска,  Мегиона, Сур-
гута, а также из Тюменского района на гала-концерте выступил 
ансамбль казачьей песни «Хуторяне»  в составе Любови Пеняе-
вой, Светланы Новосёловой, Ольги Телятыцкой, Надежды Терен-
тьевой, Татьяны Шевелёвой, Елены Калашниковой, Сергея Бог-
данова, Ирины Степаненко, Дмитрия Голынского, Тамары Пле-
совских и Александра Голынского с песней «Чёрная смородина». 

В числе участников конкурса – 
ансамбль казачьей песни «Хуторя
не» под руководством Александра 
Голынского из Казанского района.

– На фестивале «Наследники 
Ермака» мы выступали впервые.
Зал был полон зрителей. Публика 
встретила нас громкими аплодис
ментами, – рассказывает руково
дитель ансамбля. – Казачьи пес
ни всегда грели душу нашим пред
кам, они были с ними и в горе, и в 
радости. 

Конкурс проходил по четырём 
номинациям: вокал, инструмен
тальное исполнительство, хоре
ографическое искусство и флан
кировка казачьей шашкой. В пер
вый день жюри прослушало более 

ЗНАЙ НАШИХ!

В лучших традициях казачества
Ансамбль казачьей песни «Хуторя не» завоевал диплом I степени 

на XI Всероссийском фестивале казачьей культуры «Наследники Ермака»

Более 600 участников из Тюменской, Свердловской, Кур-
ганской, Омской, Кировской областей, Югры, Ямала и дру-
гих регионов приняли участие в фестивале казачьей культу-
ры, который проходил в городе Тобольске с 14 по 15 октября. 

160 номеров, из которых выбрало 
20 победителей, выступивших на 
галаконцерте 15 октября в доме 
культуры «Синтез».

– Отбор проходил с 10 часов  до 
21 часа. Мы участвовали под номе
ром 140, – говорит Александр Ана
тольевич. – Было физически тяжело 
выстоять весь день, но, когда выш

ли на сцену, вся усталость исчезла. 
Наш ансамбль вошёл в двадцатку и 
стал обладателем диплома первой 
степени XI Всероссийского фести
валя казачьей культуры «Наслед
ники Ермака». Для нас это – боль

шая победа.
Вокальный ансамбль казачьей 

песни «Хуторяне» образовался три 
года назад под руководством Алек
сандра Голынского на базе казачье
го общества «Казанское». Основной 
со став группы – артисты из бывше
го народного коллектива «Играй, 
гар монь», которым руководил Лео
нид Хилинский. 

Как говорят сами исполните
ли, казачьи песни важно не только 
уметь петь, необходимо быть арти
стичным. Эмоции должны переда

ваться во всём: мимике, пластике 
тела, элементах танца. 

Репертуар коллектив подбира
ет сообща, в нём присутствуют 
как авторские, так и старинные и 
совре менные казачьи песни. Сей

Кроме очных выступлений, представители Москвы, Иркут-
ской области, Пермского края и других регионов выступили в 
заочном формате.

час  ансамблем  подготовлено  30 
номеров. 

«Хуторяне» – лауреаты вто
рой и третьей степени в ежегод
ном фестивале казачьей культуры 
«Благовест». В Между народном 

кастингеконкурсе искусства  и твор
чества «АртДержава» коллектив 
стал лауре атом II степени.

Фестиваль «Наследники Ерма
ка» проводится с 2012 года, входит 
в национальный календарь собы
тийного туризма среди малых го
родов и является визитной карточ

Казаки Казанского района на конкурсе в городе Тобольске

кой Тобольска. Третий год он носит 
статус Всероссийского. Каждый раз 
фестиваль раскрывает новые грани 
нашей народной культуры: мы узна
ём об исполнителях казачьих песен 
и танцев, знакомимся с их фолькло

ром и обрядами.
Казаки – истинные патриоты, 

опора России, во все времена ве
рой и правдой они служили и про
должают служить Отечеству и пра
вославию.

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора
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Основными вопросами сен
тябрьской встречи членов обще
ственного совета стало подведе
ние итогов работы за третий квар
тал текущего года и обсуждение 
плана деятельности на предстоя
щий четвёртый квартал. В начале 
заседания со вступительным сло
вом к общественникам обратился 
заместитель начальника по рабо
те с личным составом отдела по
лиции подполковник Виталий Ту
пиков, который поблагодарил при
сутствующих за участие в профи
лактических мероприятиях, прово
димых стражами порядка.

– В этом году совместно с отде
лом образования у нас запланиро
ван инновационный проект, – рас
сказал Виталий Юрьевич. – На 
базе Новоселезнёвской и Казан
ской школ будут созданы полицей
ские классы с целью привлечения 
выпускников для учёбы в специаль
ных учебных заведениях и дальней
шей работы в правоохранительных 
органах.  Члены совета согласились 
с тем, что прививать любовь к сво
ей будущей профессии необходимо 
со школьной скамьи. 

Затем состоялось профилакти
ческое мероприятие «Остерегай
тесь мошенников» в местах мас
сового скопления граждан. На пло
щади около отделения Сбербанка 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ

Совместными усилиями

России общественники и сотруд
ники полиции обратились к про
хожим, рассказали им о наибо
лее распространённых видах мо
шенничества, объяснили, как не
обходимо действовать в случае, 
если позвонили злоумышленники. 

 Казанский участок  ДРСУ5  акци
онерного общества «Тюменское об
ластное дорожноэксплуатационное 
предприятие» (АО «ТОДЭП») более 
года возглавляет Роман Алексан
дрович Мурзин. 

Свой трудовой путь он начинал 
мастером по строительству авто
мобильных дорог в Казанском до
рожном ремонтностроительном 
управлении, затем пять лет тру
дился на Севере прорабом. В  2019 
году опытный специалист вернул
ся на малую родину и был назна
чен заместителем начальника пла
нового отдела. С 2022 года Ро
ман Александрович – руководи
тель предприятия, в штат которо
го входит 71 человек. В их чис
ле – инженернотехнические и до
рожные работники, машинисты, 
водители.  

Самое важное в работе любой 
организации – слаженный, трудо
способный коллектив, где у каждо
го работника есть желание трудить
ся, делать всё качественно, прило
жив максимум усилий. 

В условиях современности ор

КАЗАНСКИЙ РАЙОН: ПРИОРИТЕТЫ РАЗВИТИЯ

Дорожная отрасль – с надеждой на будущее
Любая дорога должна быть безопасной для всех 

участников дорожного движения, поэтому сегодня до-
рожное хозяйство играет ключевую роль в устойчивом 
развитии района и региона в целом, напрямую влияет на 
качество жизни людей. 

ганизация трудится по условиям за
ключённых контрактов. В этом году 
ДРСУ5 выиграл два региональных 
тендера.

Основной объект – строитель
ство участка автодороги Ишим – Ка
занское – граница  Казахстана про
тяжённостью 2450 км (от погранич
ного поста до границы). Работы ве
лись с мая по июль.  Параллельно 
проводилась реконструкция афонь
кинского моста, расположенного  
на автомобильной дороге Ильин
ка – Афонькино – Усово – Сладково. 
В перечень работ входили отсыпка 
земполотна, устройство асфальто
бетонного покрытия как на мосту, 
так и на подходах к нему. 

– В Афонькино мы сделали тро
туары, установили дорожные зна
ки и автопавильоны. В настоящее 
время продолжаем вести дорожные 
работы в Ильинке. В том числе ре
монт улицы Олимпийской с прокла
дыванием тротуара из железобетон
ных плит. Его протяжённость соста
вит 156 метром, – рассказал Роман 
Александрович.

 Кроме участия в региональных 

тендерах, предприятие заключа
ет муниципальные и частные кон
тракты на ремонт и строительство 
дорожных объектов.  

 В текущем году в соответствии с 
муниципальным контрактом Казан
ский участок  ДРСУ5  АО «ТОДЭП» 
произвёл в селе Казанском на ИЖС 
№ 4 асфальтирование  улиц  Кошу
кова и Кленовой, переулков  Мечта
телей, Оптимистов, выезд на ули
цу Ишимскую, сделаны подъезды к 
участкам с водопропускными труба
ми. В д. Боровлянке дорожные ра
бочие демонтировали старый мост, 
выполнили укладку водопропускной 
трубы диаметром 2 м, сделали от
сыпку существующего проезда. 

По муниципальному контракту 
второй очереди  на ремонт авто
мобильных муниципальных дорог 
местного значения рабочие ДРСУ5 
до конца сезона оборудуют  подъ
езды через тротуар к частным до
мам на ул. Комсомольской, устано
вят дорожные знаки и два автопави
льона на улицах Ленина и Жукова.

По частным договорам произве
дено  асфальтирование двух зерно
складов ООО «Агросервис» площа
дью 2320 квадратных метров, обо
рудована баскетбольная площад
ка на территории Казанской школы. 

В процессе эксплуатации дорог 
с твёрдым покрытием они по исте
чении определённого времени  на
чинают выходить из строя. Ямочный 
ремонт дорожного полотна  являет
ся одним из видов текущего ремон
та и наиболее часто выполняемым 
с использованием различной спе
циальной техники.

В текущем году Казанский уча
сток  ДРСУ5  АО «ТОДЭП» выпол
нил ямочный ремонт  общим объ
ёмом 5000 квадратных метров, в 
том числе по дорогам регионально
го значения – 2400, по муниципаль
ным улицам – 2600.

Важной задачей для работни
ков дорожной службы остаётся   со
держание автомобильных дорог. 
Летом – это скашивание травы, зи
мой – уборка снега.

Трудовой день дорожного рабо
чего проходит на открытом воздухе 
и предполагает серьезную физиче
скую нагрузку. Облегчает и ускоря
ет этот процесс используемая спец
техника. Предприятие гордится сво
ими кадрами, которые, несмотря на 
сложность профессии, добросо
вестно выполняют свои обязанно
сти и ежедневным трудом способ
ствуют развитию дорожной отрас
ли в районе.

Многие работники трудятся на 
предприятии 20, 30 и более лет. 
Среди них – Александр Ренёв, про
фессиональный водитель с 42лет
ним стажем. В его обязанности вхо
дит доставка и обслуживание рабо
чих бригад,  командировки в област
ной центр. За заслуги в развитии 
дорожной отрасли и в связи с про
фессиональным праздником  Алек
сандр Иванович Ренёв получил бла
годарность губернатора Тюменской 
области.

Светлана СУРОВЦЕВА 
Фото автора

Организаторы акции призвали жи
телей района быть предельно вни
мательными, проявлять бдитель
ность при общении с незнакомы
ми людьми.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора

Выплаты из маткапитала 
Ежемесячную выплату на ребёнка до 3 лет из материнского капита

ла получает 4728 семей Тюменской области. Мера поддержки полагает
ся семьям с доходом ниже двух прожиточных минимумов на человека 
без дополнительных требований к занятости или имуществу родителей.

Ежемесячная выплата положена на каждого ребёнка до 3 лет, вклю
чая первенца. Для оформления выплаты семье необходимо подать за
явление в  клиентскую службу отделения СФР по Тюменской области, 
через портал «Госуслуги» либо в МФЦ.  

Размер ежемесячных средств равен региональному прожиточному ми
нимуму для детей. Выплаты из материнского капитала устанавливаются 
семье на один год, по мере истечения этого срока владельцу сертифика
та следует обратиться в отделение, чтобы продлить выплату. Получать 
меру поддержки можно в дополнение к единому пособию.

Единая дата зачисления средств – 5го числа каждого месяца. В эту 
дату родители будут получать средства за предыдущий месяц.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

Услуги по родовым сертификатам 
В 2013 году 17313 мам региона получили услуги по родовым серти

фикатам. На эти цели отделение СФР по Тюменской области перечис
лило 126 миллионов рублей. Денежные средства направлены на опла
ту услуг, предоставленных в связи с беременностью, рождением и про
ведением профилактических медицинских осмотров ребёнка в течение 
первого года жизни.

Электронный родовой сертификат – документ, предоставляющий бе
ременной женщине право выбрать медучреждение, в котором она будет 
наблюдаться до и после беременности, а также рожать. Электронный сер
тификат формируется врачами при первом посещении женской консуль
тации по месту жительства. Если он не был открыт женской консультаци
ей, его сформирует роддом. Сертификат может быть открыт и в детской 
поликлинике, где будут проводиться профилактические осмотры ребёнка.

Сертификат состоит из четырёх талонов. Каждый талон заполняется 
при обращении в медицинское учреждение, выбранное женщиной. Эти 
данные затем автоматически направляются в отделение СФР по Тюмен
ской области для оплаты оказанных услуг.

Обналичить средства по талонам родового сертификата невозможно.
Пресс-служба отделения Фонда пенсионного и социального 

страхования РФ по Тюменской области

Роман Мурзин – 
руководитель Казанского 

участка ДРСУ-5 АО «ТОДЭП»

Александр Ренёв 
трудится на предприятии 

37 лет
Силами дружного коллектива в районе ежегодно строятся и ремонтируются 

километры дорог

Подполковник Виталий Тупиков рассказывает прохожим 
о видах мошенничества
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Главные инициативы нацио
нального проекта «Здравоох

ранение» – это развитие поликли
ник и ФАПов, борьба с онкологи
ческими и сердечнососудистыми 
заболеваниями, здоровье детей, 
подготовка врачей, инновацион
ная медицина. Большое внимание 
уделяется улучшению первичного 
звена здравоохранения, целью ко
торого является организация ока
зания медицинской помощи ря
дом с местом жительства, обуче
ния или работы исходя из потреб
ностей всех групп населения. Для 
этого в регионах создают новые 
объекты, оказывающие первич
ную медикосанитарную помощь, 
и привлекают для работы квали
фицированные кадры, на старых 
объектах проводят капитальный 
ремонт, чтобы обеспечить ком
фортные условия пребывания па
циентов в медицинских организа
циях, устаревшее оборудование 
заменяют новым, тем самым повы
шая доступность и качество ока
зания медицинской помощи. В об
ластной больнице №14 имени Ва
лерия Шанаурина капитально ре
монтируются здания, приобретает
ся современное оборудование, об
новляется кадровый состав. 

В 2023 году в поликлинику приш
ли работать молодые специалисты 
врачитерапевты Анна Угрюмова, 
Дмитрий Шлегель, Анастасия Хи
линская и Константин Симонов. Все 
они уроженцы Казанского района. 
Окончили здесь школу, поступили в 
медицинские вузы и вернулись до
мой, чтобы работать на благо рай
онного здравоохранения.

Главный врач Дмитрий Суво
ров, рассказал, что, кроме четы
рёх молодых терапевтов, в боль
ницу прибыли врачанестезиолог,  
врач ультразвуковой диагностики 
и врачгинеколог с большим ста
жем работы. 

Год назад, после окончания Тю
менского государственного меди
цинского университета, начала тру
диться в поликлинике областной 
больницы №14 Анна Угрюмова. 
Пациенты уже успели узнать Анну 
Юрьевну как профессионального 
врача  и стремятся попасть на при
ём именно к ней.

– Я планирую  поступить в орди

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

В районной больнице  
пополнение кадрового состава

В России разработан и действует национальный проект «Здравоохранение», который нацелен на ликвидацию 
кадрового дефицита в отрасли, повышение престижа к профессии медицинского работника. Для этого планиру-
ется разработать 5 тысяч новых образовательных модулей, создать 114 центров для обучения врачей.

натуру, чтобы получить узкую меди
цинскую специальность, – говорит 
Анна Угрюмова. 

Анна ведёт приём, выезжает к 
пациентам на дом, ответственно от
носится к своей работе, с уважени
ем – к людям. 

Два месяца работает в поликли
нике областной больницы №14 име
ни Валерия Шанаурина терапевт 
Дмитрий Шлегель. 

– Когда учился в университете, 
проходил практику во всех отделе
ниях казанской больницы, – расска
зывает Дмитрий Сергеевич. – Кол
лектив помогает, я благодарен кол
легам за внимание. 

Этой осенью Дмитрий отправит
ся в ряды Российской армии испол
нять долг перед Родиной, а после 
окончания срока службы вновь вер
нётся домой и продолжит работать.

Совсем недавно, после оконча
ния Омского государственного ме
дицинского университета, трудит
ся терапевтом Анастасия Хилин
ская. Год она лечила больных  в 
поликлинике города Тюмени. В ка
занской больнице она пока толь
ко знакомится с пациентами. Ана
стасия считает, что одной из са
мых важных качеств доктора яв
ляется ответственное отношение 
к своей работе. 

 – В школе мне хорошо дава
лись такие предметы, как химия и 
биология, поэтому и было принято 
решение поступать именно в меди
цинский вуз, – рассказывает моло
дой доктор Анастасия Тельманов
на, в планах которой – поступление 
в ординатуру.

Константин Симонов с дет
ства мечтал стать медицинским 

работником. Примером для него 
была его бабушка, трудившаяся в 
сельском ФАПе фельдшером. По
сле окончания Грачёвской школы 
Константин поступил в Тюмен
ский государственный медицин
ский университет и окончил его 
в 2021 году.

– Работать в поликлинике мне 
нравится, лечить людей – большая 
ответственность, – делится мнени
ем Константин Сергеевич.

Как отметил главный врач Дми
трий Суворов, кадровый вопрос сто
ит остро не только в районном здра
воохранении, но и по всей области. 
Для его решения предпринимаются 
все необходимые меры. 

– По вопросам кадрового обеспе
чения мы постоянно  ведём перего
воры с высшими и средними учеб
ными заведениями, –  говорит  Дми

трий Михайлович. – Кроме того, 
сейчас в рамках программы пере
обучения медицинские сёстры по
лучают специальность фельдше
ра. Обучение составляет один год 
и десять месяцев, после которого 
специалист получает диплом фель
дшера, он будет вести приём паци
ентов, выписывать рецепты и так 
далее. В настоящее время четы
ре специалиста учатся по данной 
программе. 

В 2024 году медицинские вузы 
окончат четыре будущих доктора, 
которые хотят приехать работать 
в Казанский район. Так, в скором 
времени к  нам прибудут два участ
ковых терапевта, стоматолог и пе
диатр. 

Тамара РОМАНОВА
Фото автора

Житель села Ильинки Сергей 
Куреньков  –  постоянный участник 
ярмарок, на которые он часто при
возит ягоды и грибы. В этот раз им 
представлена свежая рыба, банки 
с солёными огурцами и помидора
ми и многое другое. Предлагая ма
ринованные продукты, Сергей Ку
реньков обратился к покупателям: 
«Распробуете, придёте за огурчи
ками ещё!»

Излишки со своего огорода и 
дач представили на ярмарку и 
другие трудолюбивые граждане. 
Различные овощи, солёные и ма
ринованые грибы в банках – да
леко не полный перечень того, 
что можно было здесь увидеть. 
Садоводы привезли свежие яго
ды малины, клюквы, шиповника, 
чеснок и лук. Зинаида Ижук  вме
сте с мужем вырастила на своём 
приусадебном участке крупные 
головки лука, чеснока, зелень, 
яркие хризантемы и доставила  
на продажу. 

Пчеловоды порадовали покупа
телей свежим мёдом и продуктами 
пчеловодства. 

Григорий Пеленков, житель 
села Большие Ярки, приехал на 
ярмарку вместе с супругой. Мёд у 
них луговой. По мнению Григория, 
получить хороший урожай в этом 

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Товары на любой вкус 
Ярмарка «Осень-2023» состоялась в селе Казанском 

в субботу, 14 октября
году было сложно изза засушли
вого жаркого лета, но, тем не ме
нее, мёд у пчеловода есть, он вкус
ный и  тягучий. 

На ярмарке продавцы предста
вили свинину, говядину, тушки све
жезамороженных курбройлеров, 
уток, индоуток. 

Приезжие предприниматели 
торговали колбасными изделия
ми, сыром, куриными окорочками, 
копчёным и солёным салом, соси
сками, различной солёной и копчё
ной рыбой. Горки выложенных на 
прилавках товаров вызывали же
лание попробовать их и купить. 
Продавалась  свежевыловленная  
рыба: карась, щука, карп, линь и 
так далее. 

Любители фруктов могли приоб
рести яблоки и груши, а также все
возможные сухофрукты: курагу, чер
нослив, изюм, восточные сладости. 

Хороший урожай собрали лю
бители тихой охоты. Грибы на лю
бой вкус уже в маринованном и со
лёном виде привезли на ярмарку 
хозяюшки.

Владимир Шорохов, житель 
села Казанского, привёз шипов
ник, чагу и многое другое. Кста
ти, в этом году шиповника в лесах 
Казанского района практически не 
было. Так что ценителям вкусного 

и полезного напитка из этих ягод 
остаётся только ждать следующе
го сезона. 

На свежем воздухе появляется 
здоровый аппетит. Любители шаш
лыка ели сочные прожаренные ку
сочки мяса из свинины и курицы с 
луком и свежим хлебом прямо на 
улице. 

Кроме продуктовых, работали 

и промышленные ряды. Все жела
ющие могли купить нужные вещи, 
обувь, товары для дома. Особен
но понравились красиво расшитые 
унты и кисы.

Концертную программу присут
ствующим подарили работники рай
онного дома культуры.  

Сергей Долгих, начальник управ
ления АПК по Казанскому району, 
отметил, что участниками ярмарки 
«Осень2023» стали более двад
цати организаций, в том числе два 
предприятия переработки и четы
ре – торговли и общественного пи
тания. Свою продукцию представи
ли индивидуальные предпринима
тели и владельцы личных подсоб

ных хозяйств из девяти сельских 
поселений. 

В заключение мероприятия 
были подведены итоги. По тради
ции участников ярмарки наградили 
грамотами главы Казанского муни
ципального района. 

Среди предприятий торговли от
метили индивидуального предпри
нимателя Самвела Бабеяна, среди 
предприятий переработки – СПССК 
«Радуга» и ООО «Рыбсервис».

Каждый, кто пришёл или прие
хал на ярмарку, не остался без по
купок. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Дмитрий Шлегель Анна Угрюмова Анастасия Хилинская Константин Симонов

Многообразие сортов яблок 
привлекало внимание

На ярмарке было 
предложено много мяса

Осенние хризантемы 
очаровывали покупателей
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Тюмень присоединилась к всероссийской просветительской акции 
ДОСТИЖЕНИЯ.РФ. На федеральной платформе собраны наиболее значимые 
достижения всей современной России.

1. СТОЛИЦА ТЕРМАЛЬНЫХ ВОД
В регионе более 20 курортов с термальными 
источниками

2.«ЛЕТО В ТОБОЛЬСКОМ КРЕМЛЕ»
Музыкальный бренд Тюменской области

3. «РУСКОМ»
Передовое производство Тюменской области 
по производству мяса курицы

ТЮМЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ ПРЕДСТАВЛЯЕТ СЛЕДУЮЩИЕ ПРОЕКТЫ:

Голосуй за своих! 
Нам есть, чем гордиться!

«Наряду с наукой очень важная 
задача сегодня подготовить квали
фицированные кадры. Все без ис
ключения наши конкуренты на Вос
токе, Западе, дружественные и не 
очень государства находятся в оди
наковой ситуации. Везде дефицит 

ОБРАЗОВАНИЕ

Важная задача
В России ежегодно планируют выпускать более 800 тысяч специалистов в области ис-

кусственного интеллекта (ИИ). При этом не менее 15,5 тысячи из них – высококлассных 
разработчиков нейронных сетей. Об этом заявил министр науки и высшего образова-
ния России Валерий Фальков на открытии форума «Инфотех-2023», состоявшемся в 
Тюменском технопарке 18 октября.

специалистов, потому что отрасль 
IT развивается сверхдинамично», – 
подчеркнул министр.

Он пояснил, что на сентябрь
ской стратегической сессии с пред
седателем правительства РФ были 
определены цели, задачи, методы 

и технологии движения по всем на
правлениям развития ИИ в стра
не. Одна из них – это трансформа
ция системы высшего образования 
под задачи долгосрочной стратегии 
развития искусственного интеллек
та в России.

«Нам предстоит ежегодно вы
пускать более 800 тысяч специали
стов в области искусственного ин
теллекта для отраслей экономики. 
При этом необходимо выпускать не 
менее 15,5 тысячи высококлассных 
разработчиков нейронных сетей. 
Они и будут составлять ядро кадро
вого потенциала в области инфор
мационных технологий», – уточнил 
Валерий Фальков.

В прошлом году объём рынка 
достиг 650 млрд. рублей. А динами
ка роста – около 18%. Более  тыся
чи высокотехнологичных компаний 
участвуют во внедрении и разработ
ке технологий ИИ.

По его словам, такие площадки, 
как «Инфотех», важны, поскольку 
способствуют достижению всех по
ставленных перед страной целей. 
Он заверил, что Минобрнауки будет 
помогать всем, кто участвует в этом 
процессе, – компаниям, университе
там и научным организациям.

«Благодарю губернатора Тю
менской области Александра Моо
ра за то, что уделяется такое боль
шое внимание развитию информа
ционных технологий. Данная пло
щадка стала постоянной. Она при
влекает специалистов со всей Рос
сии», –  сказал министр.

ИА «Тюменская линия»

Товар везли из Казахстана в 
Сургут для реализации, сообщает 
прессслужба ведомства.

«При проверке документов уста
новлено, что в транспортной на
кладной и фитосанитарном серти
фикате у получателя товара заяв
лены некорректные сведения: ука
зан разный ИНН. Кроме того, пункт 
пропуска, указанный в документах, 
не соответствовал действительно

сти», – пояснил заместитель на
чальника Тюменской таможни Алек
сандр Воронов.

В отношении нарушителя со
трудниками Россельхознадзора воз
буждено дело об административ
ном правонарушении по статье 10.2 
КоАП РФ. Транспортные средства 
возвращены в Казахстан.

Соб. инф.

БЕЗОПАСНОСТЬ

Незаконная перевозка
Незаконный ввоз 20 тонн мандаринов предотврати-

ла мобильная группа Тюменской таможни совместно 
с представителями управления Россельхознадзора по 
Челябинской и Курганской областям. 

За последнюю неделю заболе
ваемость по совокупному населе
нию не превышает эпидпорогов. В 
Тюменской области с 9 по 15 октя
бря зарегистрировано 159 случаев 
заболевания населения COVID19.

В ведомстве напомнили, что 
продолжается прививочная кампа
ния против гриппа. Специалисты 
также советуют соблюдать профи
лактические меры, а при появле

нии первых признаков заболева
ния оставаться дома и обратить
ся к врачу.

Ситуация по заболеваемо
сти острыми респираторными ви
русными инфекциями, гриппом и 
COVID19 находится на постоян
ном контроле управления Роспо
требнадзора по Тюменской области.

Соб. инф.

АКТУАЛЬНО

Заболеваемость ОРВИ 
продолжает снижаться

На 0,5% снизилась в Тюменской области заболевае-
мость ОРВИ с 9 по 15 октября. Неделей ранее также отме-
чалось снижение показателя на 8%, сообщили в област-
ном управлении Роспотребнадзора.

Виновники торжества встрети
лись не на спортивной площад
ке, а в красиво украшенном  зале. 
За праздничными столами собра
лись игроки и гости клуба, дирек
тор спортивной школы Казанского 
района имени Героя России Жума
бая Раизова Александр Коротчен
ко, председатель отделения Все
российской общественной орга
низации ветеранов «Боевое Брат
ство» Сергей Сазонов, полный ка
валер ордена Трудовой Славы, по
чётный гражданин Казанского рай
она Анатолий Санников, предсе
датель ветеранской организации 
(с. Казанское) Галина Беляева, 
ветераны спорта Александр Таш
ланов, Николай Григорьев, Алек
сандр Абронин.  

Директор спортивной школы 
Александр Коротченко вручил 
каждому участнику команды «Зо
лотой возраст» медаль за третье 
место в районном турнире по во
лейболу «Связь поколений», ко
торый проходил в рамках акции 
«Пусть осень жизни будет золо
той». Александр Викторович от
метил, что в этой команде зани
маются единомышленники, люди, 
влюблённые в волейбол. Он пред
ложил членам клуба придумать 
юбилейный логотип команды, что
бы поместить его на новой спор
тивной форме. 

Спортивный зал  п. Новоселез
нёво  стал любимым местом вре
мяпрепровождения для членов 
клуба «Золотой возраст» – при
верженцев здорового образа жиз
ни. Здесь занимаются люди от 60 
лет и старше. Самому возрастно
му игроку Анатолию Ивановичу Ва
корину  – 83 года, но он с удоволь
ствием ходит на тренировки и мо
жет сыграть несколько волейболь
ных партий.

Организатором, вдохновите
лем, наставником и тренером  клу
ба был и остаётся ветеран спорта 
Александр Ламбин. В 2013 году 
Александр Петрович работал ин
структором по спорту в Новосе
лезнёвском сельском поселении. 
По роду своей деятельности ему 
приходилось собирать людей для 
участия в районных спартакиадах. 
А чтобы  команда была подготов
ленная он решил создать клуб, в 
который вошли самые активные 
граждане поселения. 

В первый состав команды вхо
дили Владимир Игнатьев, Пётр 
Говоров, Павел Васильев, Бо
рис Дудко, Анатолий Вакорин, 
Надежда Офицерова, Людмила 
Неживова, Тамара Мильченко, 
Надежда Колосова, Ирина Игна
тьева, Галина Говорова и Виктор 
Гейденрейх. 

Команда клуба постоянно уча
ствует в соревнованиях на регио
нальном и областном уровне и за

ЗОЛОТОЙ ВОЗРАСТ

10 лет в строю
Коллектив новоселезнёвского оздоровительного 

физкультурно-спортивного клуба «Золотой возраст» 
отметил юбилей 

воёвывают призовые места. Но, 
по словам пенсионеров, важна не 
победа, а участие. Пожилые люди 
являются постоянными участни
ками спартакиад по волейболу и 
другим видам спорта. 

Члены команды встречаются 
не только на тренировках, они  
отмечают вместе дни рожде
ния, праздники, посещают куль
турные мероприятия, такие, как 
«Золотая осень», где демонстри
руют свои творческие и художе
ственные номера, организовы
вают турниры, в честь  Дня физ
культурника, выступают на реги
ональных соревнованиях среди 
своих сверстников, сдают нор
мы ГТО. 

В торжественный день юбилея 

люди золотого возраста пели, тан
цевали, участвовали в конкурсах, 
фотографировались и искренне 
радовались общению.

Хорошее настроение и празд
ничную атмосферу пенсионерам 
создали Анастасия Санникова и 
Александр Бархатов. 

– Посещение клуба «Золо
той возраст» благоприятно вли
яет на физическую форму пожи
лых людей, укрепляет дух и по
зволяет дольше оставаться бо
дрыми и здоровыми, – отметил 
Александр Ламбин. – Я рад, что у 
меня есть такая команда. Спорт 
закаляет, делает людей сильнее. 

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора 

Тот, кто с песней по жизни шагает, тот никогда
 и нигде не пропадёт

Люди золотого возраста увлекательно и интересно 
проводят свой досуг


